



## ► INVESTIGACIÓN

## El Instituto Carlos III financia una docena de proyectos de biomedicina

ICAL / VALLADOLID

El Instituto de Salud Carlos III destinará 1,05 millones de euros a doce proyectos de investigación biomédica que se desarrollan en Castilla y León, dentro de la Acción Estratégica en Salud 2013-2016. Esta partida, que prima a los proyectos nacionales de mayor calado, servirá para mantener y potenciar estudios sanitarios sobre enfermedades como el cáncer, la gripe, el ictus, la sepsis y la celiacía, entre otros.

En concreto, se beneficiarán de esta partida el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud (IECSCYL), la Fundación Centro de Investigación del Cáncer (CIC), la Universidad y el Complejo Asistencial de León y el Hospital Clínico Universitario y la Gerencia de Atención Primaria del Área Oeste de Valladolid.

La mayor partida económica, 585.089 euros, la recibirá el Instituto de Estudios de Ciencias de la Salud. Esta fundación, cuya sede está situada en Soria, aglutina diversos y relevantes proyectos investigadores de la Comunidad entre los que destacan, por ejemplo, los destinados a estudiar enfermedades relacionadas con el comportamiento anormal de las células (como la amiloidosis o la autofagia); y los dirigidos a analizar nuevas opciones en el tratamiento de las alergias y el linfoma, entre otros.

El IECSCYL destinará además parte de los fondos recibidos para la validación de un test que permita diagnosticar lo antes posible la aparición de infecciones postquirúrgicas (sepsis) y, en consecuencia, facilitar su curación inmediata y minimizar de sus consecuencias.